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Calificadoras ven favorable el superávit fiscal de México este año 
 

 
 
JUAN CARLOS DE LASSE: Ayer Gabriel Yorio, acerca de todo este presupuesto, mencionaba 
algo que hay que tener en cuenta que es que todavía no se tiene definido y estamos a dos 
semanas, a lo mejor ellos ya lo tienen definido y no quieren dar a conocer nada antes, 
esperemos que ese sea el mensaje, pero en estos momentos dicen que no hay definido cuál 
va a ser el superávit y que no tienen la meta y que se sigue viendo y sopesando si se rebaja 
de 1.3 a 0.5 por ciento … 
 
PASCAL BELTRAN DEL RIO: Como decía Mario Delgado.  
 
JUAN CARLOS DE LASSE: Exactamente. Lo esencial de esto es que el 1.3 por ciento que se 
planteó en los pre-criterios de abril, se aplaude y se aplaude sobre todo el 1 por ciento que 
se tuvo para este año y se señala que entre todo el caos y todas las cosas que sucedían en 
la economía de nuestro país, eso se señalaba como uno de las piedras angulares que 
mantenían.  
 
Y todos los documentos de calificación de Fitch, Moody´s, Standard and Poor's, HR Ratings, 
el que quieras, decía “es favorable que México tenga esta responsabilidad fiscal”.  
 
Entonces ayer decía Gabriel Yorio, quien va a ser subsecretario de Hacienda “señores, aún 
no sabemos cuál va a ser este dato del superávit, sabemos que va a haber superávit, pero 
no cuanto”. Y es importante que mande la señal adecuada para México siga avanzando en 
este camino a la recuperación, a que siga habiendo inversión en nuestro país y que al final 
del día se cumpla con la meta objetivo de que siga creciendo la economía.  
 


